opusdei.org

A un mes de la ordenación de 31 diáconos

Falta un mes para la ordenación presbiteral de 31 fieles del Opus Dei. El celebrante principal será el cardenal Giuseppe Bertello, presidente del Governatorato del Estado de la Ciudad del Vaticano.

28/03/2017

La ceremonia de ordenación presbiteral se celebrará el próximo

29 de abril en Roma y el celebrante será el cardenal Giuseppe Bertello, presidente del Governatorato del Estado de la Ciudad del Vaticano.

En estos meses, los diáconos han realizado las tareas propias de su ministerio y han profundizado en su estudio y preparación para la ordenación sacerdotal. Francisco Chapa, uno de los candidatos, señala que "como es lógico, estamos contando los días que faltan. Ser ministro de Cristo es un cambio profundo en la vida, una gracia que te supera, un don inmerecido, pero que se recibe para ponerlo al servicio de los demás".

Luigi Vassallo explica: "Nos estamos preparando para el gran don y el enorme trabajo que nos espera y confiamos en que Dios nos sostendrá en esta tarea. Vivimos estos días en un clima de oración y acompañados por las oraciones de muchas

personas. Deseamos llevar la alegría y la misericordia a todas partes, como quiere Papa Francisco".

"¿Quién se puede considerar preparado?"

"Han sido meses de preparación — explica Javier Bordonaba—, aunque ¿quién se puede considerar preparado para algo así? De sacerdotes con más experiencia hemos recibido orientación para celebrar los sacramentos, para acercar a Cristo a todos, para escuchar, para ayudar a quien busque en nosotros un poco de esperanza".

Los ahora diáconos recibieron la ordenación diaconal de manos de Mons. Javier Echevarría, prelado del Opus Dei fallecido el pasado 12 de diciembre. "Vuestros deberes específicos —dijo en esa ocasión—han de constituir una dedicación generosa y feliz a todos".

Álvaro Mira señala que "don Javier Echevarría asistirá gozoso a nuestra ordenación desde el Cielo. Él nos confirió el diaconado y creo que todos le estamos pidiendo que nos ayude a ser buenos sacerdotes. Recuerdo el abrazo que me dio en aquella ceremonia. Me da mucha confianza pensar que está pidiendo a Dios que seamos buenos instrumentos suyos".

A la ceremonia, que se celebrará en la basílica de san Eugenio (Roma) el próximo 29 de abril, asistirán numerosos amigos y familiares. "Ellos ya lo saben —señala el portugués Diogo Brito, uno de los 31 diáconos—, pero lo que más nos ayuda en estas semanas de preparación son las oraciones de todos, especialmente de nuestros amigos y familiares".

"Que recen —prosigue Álvaro Ruiz Antón— para que estemos tranquilos, serenos; que cada uno de nosotros sea fiel y no olvide 'ser alfombra para que los demás pisen blando', como gustaba decir a san Josemaría; que aprendamos a ser esos sacerdotes que quiere el Papa Francisco, pastores que no ponen barreras, sino que están con el pueblo de Dios".

La ceremonia de ordenación se transmitirá en vídeo desde esta página web.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-ni/article/ordenacionsacerdotes-opus-dei-cardenal-bertello/ (19/11/2025)